



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Pringsewu Restaurant Group Luncurkan Program Perayaan Ulang Tahun

Narsono Son - BANYUMAS.FR.N.CO.ID

Mar 20, 2024 - 23:20



Pringsewu Restaurant Group Luncurkan Program Perayaan Ulang Tahun

BANYUMAS - Pringsewu Restaurant Group, salah satu jaringan restoran terkemuka di Indonesia, kembali meluncurkan program perayaan ulang tahun yang menggembirakan bagi para pelanggan. Hal tersebut berlaku di semua cabang Pringsewu.

Menurut Direktur Marketing Pringsewu Restaurant Group Rosyad, menyampaikan bahwa inisiatif ini digagas guna memberikan kesempatan pada Para Pelanggan untuk merayakan momentum Ulang Tahun jadi hal yang istimewa di Pringsewu, Rabu (20/03/2024).

"Kami di Pringsewu Restaurant Group berkomitmen untuk membuat setiap ulang tahun menjadi momen istimewa bagi para konsumen kami. Oleh karena itu, kami kembali memperkenalkan program perayaan ulang tahun gratis di seluruh cabang kami," tuturnya

Dalam percakapan yang hangat, Rosyad menjelaskan bahwa konsumen yang merayakan ulang tahun mereka di salah satu cabang Pringsewu Restaurant Group akan mendapatkan perlakuan istimewa.

"Setiap konsumen yang datang ke salah satu cabang kami pada hari ulang tahun mereka akan menerima es cinta gratis sebagai ucapan selamat dari kami," ujarnya.

Adapun dalam keteranganya konsumen yang berkunjung pada tanggal ulang tahun mereka juga akan mendapatkan kejutan tambahan.

"Kami ingin memberikan pengalaman yang tak terlupakan bagi konsumen kami. Oleh karena itu, selain es cinta gratis, mereka juga akan mendapatkan mie panjang umur sebagai hadiah istimewa," tambah Rosyad.

Tradisi ini berlaku di semua cabang Pringsewu Restaurant Group, tanpa meminta konsumen untuk menunjukkan identitas atau dokumen apapun.

"Kami ingin merayakan ulang tahun dengan kesederhanaan dan kegembiraan, tanpa memberikan beban tambahan kepada konsumen," jelas Rosyad.

Rosyad juga menegaskan bahwa program ini bertujuan untuk merayakan kehidupan dan hubungan yang terjalin antara Pringsewu Restaurant Group dan konsumennya.

"Kami berharap program ini dapat menciptakan pengalaman yang menyenangkan bagi konsumen kami, serta memperkuat hubungan yang telah terjalin," tuturnya.

Dengan perayaan ulang tahun gratis di pringsewu, tidak hanya menjadi tempat untuk menikmati hidangan lezat, tetapi juga menjadi tempat di mana kebahagiaan dan kebersamaan dirayakan. Dalam keramahan dan kehangatan, setiap kunjungan menjadi pengalaman yang tak terlupakan bagi semua yang hadir.

Untuk Informasi Lebih Lanjut : Rosyad, Direktur Marketing, Pringsewu Restaurant Group, Email : marketingpsrg01@gmail.com . Telepon : 0281638231, Instagram : [resto_pringsewu](https://www.instagram.com/resto_pringsewu) .

(Djarmanto-YF2DOI)